

Presstext zum Foto vom 18.12.2019



Foto: Spendenübergabe zum Weihnachtsfest an Nordstadtkids vor dem NEUBAU in Neckarsulm (v.r. Herr Stein und Herr Bauer von vitfrisch mit Frau Kreft von Nordstadtkids )

Die vitfrisch Gemüse-Vertrieb eG mit Sitz in Neckarsulm und Soest vertreibt Gemüse und Obst aus konventionellem und biologischem Anbau. Seit 2017 und der Fertigstellung des Logistik- und Büroneubaus in Neckarsulm gehen die Produzenten aus sieben deutschen Bundesländern und damit die Eigentümer der Genossenschaft, den konsequenten Weg der Umstellung auf eine moderne Plattform für Erzeugerdienstleistung in Deutschland.

Was gibt es Neues: Gründung der eigenen Logistikabteilung in 2017, Ausbau der Logistik auf die Standorte in Soest und Erfurt in 2019, Verschlinkung der Führungsgremien 2019, Aufbau des Erzeugermanagements in 2020. Lesen Sie hierzu demnächst mehr!

| vitfrisch Logistik | mit uns sind Sie in 24h in jedem Warenzentrallager in Deutschland |

*Wir wünschen ein*  
**frohes Fest**  
*und einen tollen Start ins neue Jahr*

Helfen ist das schönste Geschenk. vitfrisch unterstützt in diesem Jahr die Mitternachtsmission der Diakonie bei den Nordstadtkids. Die Mission hilft den meist durch Kriegserfahrung, Flucht oder Obdachlosigkeit traumatisierten Kindern mit vielfältigen Hilfsangeboten und Integrationsmaßnahmen.

**Nordstadtkids**